

AsTeX (French)
CervanTeX (Spanish)
CSTUG
(Czech/Slovak)
CTUG (Chinese)
CyrTUG (Russian)
DANTE (German)
DK-TUG (Danish)
Estonian User Group
εφτ (Greek)
GulT (Italian)
GUST (Polish)
GUTenberg (French)
GUTpt (Portuguese)
ÍsTeX (Icelandic)
ITALIC (Irish)
KTUG (Korean)
Lietuvos TeX'o
Vartotojų Grupė
(Lithuanian)
MaTeX (Hungarian)
Nordic TeX Group
(Scandinavian)
NTG (Dutch)
TeXCeH (Slovenian)
TeX México
Tirant lo TeX (Catalan)
TUG (International)
TUGIndia
TUG-Philippines
UK TUG
ViêtTUG (Vietnamese)

TeX Live 2007 ist ein umfangreiches TeX-System für Linux/Unix, Mac OS X (und MS Windows).

Die TeX Live-Distribution enthält zahlreiche Makro-Pakete (inkl. L^ATeX und ConTeXt) und viele Schriften, z. B. die CM-Fonts (mit den PS-Type 1-Versionen von BlueSky/Y&Y), Latin Modern und die Metriken für Standard-PostScript-Schriften, sowie Unterstützung für Satz in vielen Sprachen. TeX Live enthält Dokumentationen in vielen Sprachen im HTML- und PDF-Format.

Auf der CD ist der aktuelle TeX Live-snapshot vom Februar 2007 zur Installation auf Festplatte enthalten, mit Binaries für GNU/Linux (i386), Mac OS X (PowerPC) und MS Windows. Diese TeX Live-Version enthält kein direkt von der CD lauffähiges TeX-System. Binaries für viele weitere Betriebssysteme und ein direkt vom Datenträger lauffähiges TeX-System befinden sich auf der DVD „TeX Collection“.

TeX Live 2007 provides a rich TeX system for Linux/Unix, Mac OS X, and Windows, based on Web2C and teTeX, with many additions.

TeX Live contains all the major macro formats (including L^ATeX and ConTeXt), many fonts (such as Computer Modern, including BlueSky/Y&Y PostScript Type 1, Latin Modern, and the 35 base PostScript fonts), support for a multitude of languages, and an extensive set of utilities. The TeX Live documentation is available in many languages, in both HTML and PDF formats.

This CD contains the TeX Live system as of February 2007, for installation on hard disk only, including binaries for GNU/Linux (i386), Mac OS X (PowerPC), and MS Windows. TeX Live binaries for many more systems are available on the TeX Collection DVD.

CD
February 2007

TeX Live 2007



dante e.v.
Postfach 10 18 40
69008 Heidelberg
dante@dante.de
www.dante.de



www.tug.org

TeX for GNU/Linux, Mac OS X, and MS Windows

LEHMANN'S
FACHBUCHHANDLUNG

Tel. 0800/2 66 26 65 • <http://www.lob.de> • ISBN 978-3-86541-198-3
Berlin · Erlangen · Freiburg · Halle · Hamburg · Köln · Leipzig · Marburg · Regensburg · Ulm

LEHMANN'S
FACHBUCHHANDLUNG

Editor: Karl Berry • <http://www.tug.org/texlive>